
Das Autismus-Netzwerk im Kreis Kleve 
Ein Angebot von der EUTB® 

Die EUTB® im Kreis Kleve hat ein neues Netzwerk gegründet. 
Das Netzwerk heißt: Autismus-Netzwerk im Kreis Kleve. 

In dem Netzwerk machen viele Menschen mit: 
• Menschen mit Autismus 
• Eltern und Angehörige 
• Fachleute 
• Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen aus Einrichtungen 

Wir reden miteinander. 
Wir arbeiten zusammen. 
Unser Ziel ist: 
Menschen mit Autismus sollen gute Unterstützung bekommen. 
Dafür gibt es oft noch zu wenige Angebote. 
Das wollen wir ändern. 

Es gibt im Netzwerk kleine Gruppen. 
Diese Gruppen heißen: Arbeits-Kreise. 
Jede Gruppe hat ein eigenes Thema: 

 Arbeits-Kreis Öffentlichkeits-Arbeit 
Die Gruppe macht Veranstaltungen und schreibt Infos. 
So erfahren mehr Menschen etwas über Autismus. 

 

 Arbeits-Kreis Wegweiser 
Die Gruppe macht einen Wegweiser. 
Der Wegweiser zeigt: 
• Wo bekomme ich Hilfe? 
• Welche Leistungen kann ich beantragen? 
• Wer hilft mir bei Problemen? 

 

 Arbeits-Kreis Stille Stunde 
Die Gruppe setzt sich für ruhige Einkaufs-Zeiten ein. 
Zum Beispiel in Supermärkten mit wenig Licht und Lärm. 



Mehrmals im Jahr gibt es Treffen vom Netzwerk. 
Da können alle miteinander sprechen. 
Und neue Ideen planen. 

Die EUTB® organisiert das Netzwerk. 
Die EUTB® ist eine unabhängige Beratungs-Stelle. 
Wir beraten Menschen mit Behinderung. 
Die Beratung ist kostenlos. 
Wir hören zu und helfen weiter. 

 

Haben Sie Fragen? 
Oder möchten Sie mitmachen? 

Dann melden Sie sich bei uns: 

Ergänzende unabhängige Teilhabeberatung (EUTB®) Kreis Kleve 
Nassauerstraße 1 
47533 Kleve 
Tel.: 02821 78 00 21 
E-Mail: teilhabeberatung-kreis-kleve@paritaet-nrw.org 
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